

El escritor presentó su monólogo "No se lo digas a nadie", en el Casino de Viña

Invitaron a Jaime Bayly para hacer de gay en "Machos"

Mauricio Palazzo
Vida del Mar

Cuando Jaime Bayly se enteró de que a Joaquín Lavín lo operaron del recto hace unos días, no pudo ocultar una sonrisa perpleja y maliciosa.

"Sólo le puedo decir que tenga cuidado, porque así comenzarán mis veleidades y me hice bisexual. Puedo ser un comienzo inquietante. Yo era probablemente heterosexual hasta que fui al urólogo, y ahí descubrí unos pánicos inenarrables", diagnosticó el escritor presentando en su emotiva visita a Chile, que ahorca tiene como objetivo mostrar el monólogo "No se lo digas a nadie", en el Casino de Viña del Mar.

En su espectáculo se ríe de todo y de todos. Pero principalmente de sí mismo, con el mordaz humor que lo ha hecho famoso desde Miami hasta la península ibérica.

Entre los espectadores, se encontraban Verónica Saqué, la directora del área dramática de Canal 13, y Pablo Illanes, uno de sus guionistas en "Machos". Ambos se acercaron a conversar con el escritor al final del show, y según el convertido conductor de TV, lo invitaron a realizar un pequeño papel en la teleserie de la estación católica "Machos": ahí interpretaría al amante del hijo homosexual de Héctor Noguera, col a cargo de Felipe Braun.

Bayly todavía lo piensa:

El peruano fue tentado por Verónica Saqué para participar en la teleserie de Canal 13 como amante del hijo homosexual de la familia Mercader.

"Si a los me tiene muy entusiasmado".

En primera fila, su mejor amiga chilena, María Gracia Subercaseaux, se rió de todas sus gracias. Caballero como siempre, el escritor se dio tiempo para conversar con su público después del espectáculo. El Negro Pérez le presentó a su novia Belén, Carolina Julio le sacó una foto y después la pareja de este, Rodrigo Danus, lo amarró para almorzar al día siguiente.

«¿Cuánta de verdad y de ficción hay en las historias que narras en tu monólogo?»

«Es bastante honesto. La mayor parte de las historias están inspiradas en circunstancias bochornosas de mi vida. También están la imaginación y la caricaturización para distorsionarlas. Reales o imaginarias, lo importante es que la gente paga por oírlas y las encuentra más o menos graciosas».

«¿Por qué insistes en reírte de tí?»

«Me río y me gusta que se rían de mí. Croo que es salvaje y una excelente terapia. Hacer reír a la gente es un oficio muy jodido, arduo, y lo que yo hago en el monólogo es burlarme de todas

aquellas cosas que pudieron ser dolorosas para mí, como las querellas familiares, los escándalos políticos, la relación con mi esposa, los titulares que me acusaban de acostumbrar con el gabinete ministerial y la selección de fútbol...»

«¿Es verdad que tu madre te metió al Opus Dei?»

«Absolutamente. Mi madre me obligó a entrar y aunque he participado de más de un escándalo público, aún no la echan. Pero sigo tratando».

«¿Estás escribiendo una nueva novela?»

«Estoy comenzando una, pero es una pelea muy dura. Además, como viajo tanto, no tengo mucho tiempo para escribir, lo que es una lástima».

«Alguna oferta televisiva en nuestro país?»

«Hummm, siempre hay gente que me anda hablando...»

«Pero pugan muy poco pareces...»

«No! No es eso, lo que pasa es que a mí me encanta Miami y tengo un programa allí. Pero siempre me invento una razón para venir a Chile, y se me invita Felipe Camiroaga, por ejemplo, voy donde él quiere».



Bayly sacó
carcajadas
ridiéndose de si
mismo.

PHOTO: M. A. G.

Invitaron a Jaime Bayly para hacer de gay en "Machos" [artículo] Mauricio Palazzo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Palazzo E., Mauricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Invitaron a Jaime Bayly para hacer de gay en "Machos" [artículo] Mauricio Palazzo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile